
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 10046-NL-OPIO-D103-E

Prix 563 000 €

Opio
Appartement à vendre (06650)
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Magnifique  appartement  3  pièces  de  71,19  m2.  Niché  au  premier  étage  d'un

magnifique immeuble contemporain à opio (06650),  cet  appartement  de 3 pièces

offre une généreuse surface habitable agrémenté d'une superbe terrasse de 20m2.

Il  se  compose  de  deux  chambres  et  d'une  cuisine  américaine,  tandis  que  deux

garages sont inclus avec cette propriété. À proximité immédiate, une multitude de

commodités  s'offre  à  vous,  notamment  les  gares  de  grasse  et  mouans-sartoux,

l'école  éLémentaire  la  tour  d'opio,  une bibliothèque,  des restaurants,  des terrains

de tennis, des commerces, un supermarché, une ...

Two-bedroom flat with terrace for sale: situated in opio (06650), this two-bedroom

flat is laid out over a total living area of 71.79 m². The property is found on the first

floor of a shared residential building that is composed of a total of 80 units and is

equipped  with  its  own  elevator.  This  is  a  four-storey  building.  The  flat  offers  an

open-plan kitchen and two bedrooms. As far as outdoor space goes, the property

benefits from a terrace, ideal  for taking in the sunshine. For car-owners, there are

two garages. An elementary school (école éLémentaire la tour d'opio) can be found

less than ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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